



大阪市立玉川小学校

8・9月号

令和7年8月

猛暑日の中、2学期を迎えるました

あつという間に夏休みも終わり、猛暑日が続く中、2学期を迎えるました。今年の夏は、これまで以上に猛暑日や酷暑日が続き、熱中症警戒アラートが発令されない日がないくらい危険な暑さの連続でした。子どもたちをはじめ、ご家族の皆さん、どのようにお過ごしだったでしょうか。

気象庁によりますと、「気球温暖化の影響でここ十数年気温上昇等の変化が見られ夏季には猛暑日が続いていたが、地球温暖化や気候変動は新たなステージを迎え、世界的に危険度を増している。そのため、10月になっても猛暑日の日があるだろう。」とのことです。

現況をしっかりと受け止め、これまでと同様に四季折々の気候に合わせた生活文化の調整が必要だと感じます。学校生活の工夫もさらに改善と工夫が必要ありますが、各ご家庭におかれましても、家族が安全で快適に過ごせるようご留意いただければと思います。

手紙等のホームページ掲載について

学校だより「5月号」の末筆で触れました「紙媒体のデータ配信」についてお知らせいたします。

これまで学校で配付してきました手紙等につきましては、学校経費の削減のため、2学期よりホームページ掲載により配信できるよう準備を進めてまいりました。2学期始業日より次のように進めてまいりますので、ご確認いただきますようお願いいたします。

ホームページに掲載される文書

- ・学校だより、学年だより、保健室だより、給食だより、月中行事予定表
関係諸機関発行の各種案内 など

ミマモルメで配信される文書

- ・各行事についての詳細連絡(学習参観や運動会等のお知らせ)など

紙媒体のまま配付される文書

- ・給食献立表(学校給食協会発行分)をはじめ関係諸機関が配付を依頼された案内、学校が個別に配付する諸連絡(期末個人懇談会の日時の連絡)など

以上の運用にあたりましては、当面、学年だより等を紙媒体と併用させていただきますので、保護者の皆さまはできるだけ早い時期に、手紙等の配付文書がホームページのどこに掲載されているのか場所の確認をお願いいたします。

(ホームページの掲載場所は、Top ページの学校画像の下にある「配付文書」のバナーです。そこをクリックしていただければ各種配付文書をご覧いただけます)

なお、ホームページ上に掲載される文書には、防犯上の観点から、子どもの動線(実施日や時刻等)が判明するものは掲載いたしません。また、情報保護の観点から、発信者等の名前も掲載いたしませんので、ご了承ください。

各行事の詳細についてのお知らせをミマモルメで配信いたしますが、それらの文書には子どもの動線(実施日や時刻等)や、発行者の名前が記入されていますのでお知りおきください。

ミマモルメの運用について

今回の配付文書データ配信の実施機会に、学校としてミマモルメの運用を次のようにさせていただきます。ご了承ください。

朝の欠席連絡について

- ・保護者の方々の発信は、欠席や遅刻、早退等の連絡のみとしてください。
メール本文には、欠席等の理由を簡潔にご記入ください。その後、担任から状況に応じて、折り返しの電話連絡をさせていただくことがあります。
また、個別のご相談等につきましては、直接お電話をいただくか、連絡帳にてお知らせいただきますようお願いいたします。

ミマモルメでの文書配信について

- ・学校からミマモルメで配信がありましたら、メール本文下に開封確認のリンクを貼っておりますので、そちらを必ずクリックいただきますようお願いいたします。なお、配付文書等の内容に関するお問い合わせにつきましては、直接お電話をいただくか、連絡帳にてお願いいたします。

2学期より教授体制の一部を変更いたします

校内における教育活動について、子どもの受け止めをより的確にするため、2学期より一部の教授体制を変更いたします。現在調整を図っておりますので、時期が来ましたらお知らせいたします。お知りおきください。